

Colonia fortuna, 2 de Agosto de 2014.

Queridos Hnos Misioneros Rodulf. Britaña, Ole y Annalire, y otros Misioneros, Saludos de Pastor Ignacio Jimenez y familia desde Paraguay, deseándole éxito a todos Ustedes, en el nombre del Sr Jesucristo. Primeramente doy gracias a mi señor por haberme acompañado en todo momento y fundar una Iglesia dentro de la Congregación filadelfia Indígena, que lleva el nombre, Ministerio filadelfia Indígena Iglesia Pentecostal Nuevo Amanecer, Este nuevo Iglesia tiene el objetivo predicar la palabra de Dios especialmente en la zona Indígena, enseñar a los convertidos para llevar una vida cambiada tal como agrada a Dios, Así como dice el Estatuto de la Iglesia filadelfia Indígena. Nunca pensé en mi vida, que yo iba a fundar una Iglesia o un Ministerio Nuevo, pero el Señor así lo quiere, Today la gracia a Ustedes por ayudarme, y por tener la confianza en mi persona, mi deseo es servir a los Hnos mientras tenga la vida, como dice el Apóstol Pablo ya estoy muerto para este mundo más vivo para Cristo, ahora entiendo cuando Jesús dijo a Pedro, en ti edificaré mi Iglesia, ahora comienza a valorar más y más los trabajos de Ustedes como Misionero, el 30 de Julio, tenemos la primera Vigilia en la Iglesia Itaymi hasta la 3:00 hs de la madrugada vino los Hnos de otros lugares, y recibimos muchas bendiciones, 2 persona nuevo se entregaron al Señor, y 3 Hnos caídos se reconciliaron con el Señor nuevamente.

oo - o - o - +